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　お便りをいただく場合は、適当な便箋等を封筒など（使い古しのもので構いません）に入れ、封をして、
町役場窓口か、お知り合いの町職員にお渡し願います。町長のみ開封とし、お返事をさせていただきます。
不明な点は、総務課総務厚生係まで。ＴＥＬ８２・２１３１です。

さて、明日未明には何かと話題のトランプアメリカ大統領就任式が行われます。本当に話題の多い新大統領です
が、ツイッターで企業の批判をすると企業が直ぐに対応するのですから、アメリカ大統領の権限の強さには驚かさ
れます。大統領の考え一つで円が上がったり下がったりしますが、この事がホタテ貝の輸出の価格に跳ね返り、沙
留産ホタテの収益に直結することになります。決して他所の国の事では無いのです。さて、新大統領はいかなる手
腕を見せるのか？　トランプだけに引いて見なければ分からない？　お後がよろしい様で、では、また。

町長日誌の第 159 号です。町長が日頃町民の皆さんと話し合ったことや色々な出来事
を町長自ら書いたものです。町民皆さんのご意見・ご要望・ご感想をお待ちしています。

№159町長日誌
今日は朝から職員採用など様々な打ち合わせが続き、一段落付きましたのでこの日誌を書いています。早いもの
で年が明け、1月も 20日となりました。今日は「大寒」と言うことですが、昨年 12月から寒さが厳しくマイナス
10℃を超える日が年明けに掛けて続いたためか今日は暖かい気がする天候です。町の除雪費も 12月の除排雪回数
が多かったため 4000万円の予算も残り 1000万円とかなり増えていますが、先週から今週にかけて大荒れの予報
でしたが穏やかな毎日で少しホッとしています。さて、今日から通常国会が 150日間の予定で開催されます。一口
に国会と言っても主に年度の予算を審議する通常国会と補正予算を審議する臨時国会、さらには衆議院選挙後に首
班指名を行う特別国会と三種類の国会開催方法が在るのを御存じでしょうか？　ちなみに、町の場合は予算案を審
議する 3月議会が第一定例会、補正予算を審議する 6月（第二）、9月（第三）、12月（第四）と言う様に 4半期
ごとに定例会（議会）を開催することが地方自治法で義務付けられています。また、これ以外に臨時会を開催する
ことも多く、議会と協議して開催し補正予算や工事契約などを審議しています。また、町行政は 4～ 3月の年度方
式を採用していますが、議会は 1～ 12月の歴年方式と違いがあるのです。

平成29年 1月 20日㈮　AM11：00

朝8時15分から国保病院で仕事始めの訓示と辞令交付を行いました。毎年のことですが、いよいよ今年も始まっ
たなと言う気が引き締まる瞬間です。職員には、堀院長、花岡医師を中心に町民の命と健康のために誠心誠意の取
組を行う様話をしました。特に健康増進は重要なテーマですから、早期発見のための健康診断や胃カメラ・大腸カ
メラによる定期検診などを推進するよう指示をしました。また、花岡医師は小児医療にも精通した医師ですから、小
さなお子さんを抱えるお母さんやお父さんは国保病院での診察もお勧めします。尚、花岡医師の外来勤務は「火曜
日～金曜日（金曜は午前のみ）」ですのでご確認をお願いいたします。

1月4日㈬

役場の通常業務が始まりました。朝9時から全職員を集め年初めの訓示と辞令交付を行い、10時からは消防団に
よる出初式が行われました。今年は幸いにも風が弱かったことから昨年よりはましなものの寒さ厳しい中にあって
約 60名の団員のキビキビした隊列を拝見していますと、心が温かくなる力強さを感じました。さて、興部消防団
と言いましても三つの分団から構成されていて、第一分団は興部市街地区の団員で構成され仲町北見信金興部支店
様となりに消防車などの機材を保管する会館があります。第二分団は沙留市街地区の団員で構成され沙留港町の郵
便局様隣に会館があります。第三分団は宇津地区の団員で構成され集落センター隣に会館があり、それぞれの会館
にサイレンが設置されています。また女性消防団も創設されて 20年を過ぎましたが現在 10名の団員がいて、防火
活動などに活躍されています。消防団員の総数は現在 101名ですが、災害時にはより多くの団員の力が必要となり
ます。また、勤められている場合は職場のご理解も重要ですから町内全体で防災の意識を高めて頂き、一人でも多
くの若い団員の加入を願っています。

1月6日㈮


